

Maxglan

Die andere Seite –
Alfred Zopf in Russland

Alfred Zopf, ein Maxglaner Pfadi aus den 60er Jahren, jahrelanger erfolgreicher Adler-Kornett, der mit seiner Patroulle dreimal den Georgswettkampf gewann, besuchte uns am Gildeabend. Nach HTL-Matura studierte er Maschinenbau in Graz und entschwand dann unseren Blicken Richtung Hamburg, Belgien, GB. Etwas später übernahm er den Aufbau von Tetrapak Russland und leitete diese Firma etwa 20 Jahre. Nach seiner Pensionierung wurde er eingeladen, den Vorsitz des Aufsichtsrates von Ikea Russland zu übernehmen, diese Position hat er noch inne. 🌿

Silberne Eule

Unsere Agnes – treues Gildemitglied seit Jahrzehnten – wurde anlässlich ihres runden Geburtstags in den „Rat der Weisen“ der Gilde aufgenommen. Als äußeres Zeichen wurde ihr die „Silberne Eule“ verliehen, die sie mit Stolz trägt. Eine Geburtstagstorte und ein schöner Blumenstrauß durften natürlich bei der Gratulation zum Geburtstag nicht fehlen. 🌿

Jahreshauptversammlung

Am Beginn gedachten wir unseres Ehren-gildemeisters Robert, der uns eine Woche zuvor vorausgegangen war, mit einem Foto-rückblick. Neben unserem neuen Pfarrer Josef, sowie Claus und Ernst als Vertreter der Pfadfindergruppe konnten wir mit Selma und Otmar zwei neue Gildemitglieder begrüßen. GM Fritz hob in seinem Bericht die gute Zusammenarbeit mit der Gruppe hervor. Auch unser soziales Engagement war wieder bemerkenswert, mit fast € 4.000,- haben wir verschiedene Projekte unterstützt. Als neuer Rechnungsprüfer wurde Peter Hilzensauer gewählt. 🌿

Exkursion in Töging bei Altötting

Im März durften wir ein großes Innenausbau-unternehmen besuchen. Christian Demmelhuber, einer der beiden Firmenchefs, ist mit der Schwester von Flori verheiratet. Baierl & Demmelhuber sind einerseits auf den Innenausbau von Gebäuden spezialisiert. Die SCS in



Betriebsbesuch bei Baierl & Demmelhuber

Vösendorf und das Laborgebäude in den SALK sind bedeutende Referenzen. Im zweiten Betätigungsfeld ist man als Ladenbauer für die Marken Esprit, Nespresso oder Louis Vuitton tätig. Derzeit sind mehr als 500 Mitarbeiter beschäftigt, eine davon ist Flori als Projektleiterin und Assistentin eines Bereichsleiters.

Am Nachmittag besichtigten wir noch den neu renovierten Prälatenstock des Klosters Raitenhaslach, das von der Technischen Universität München als Kongress- und Veranstaltungszentrum genutzt wird. 🌿

Eisiger Pfaffenwinkel



Die Wallfahrer trotzten der grimmigen Witterung

Traditionell zum Georgstag machten sich auch heuer wieder 14 Teilnehmer auf zur Männerwallfahrt nach St. Ottilien. Nur Petrus hatte etwas gegen uns. Er sandte nämlich einen grimmigen Wintereinbruch in diese Apriltage, die üblicherweise dem Lenz huldigen.

Im 700-Seelen-Dorf Thaining führte uns die 90-jährige Ortschronistin Frau Ostner durch die im 15. Jhd. erbaute Kirche St. Wolfgang. Gegenüber der nächste Hit: Das Rochlhaus. Ursprünglich im Jahr 1651 erbaut, war es kurz nach Ende des 30-jährigen Krieges Unterschlupf und neue Basis für zwei kleine Bauernfamilien. Der nächste Programmpunkt katapultierte uns in die Moderne: ein Besuch im Werk Kaufering

des Hilti-Konzerns. Den Abend brachten wir zur Stärkung und Hebung der Körpertemperatur. Am Morgen – nach einem Morgengottesdienst und anschließendem Weißwurstfrühstück – brachen wir dann wieder, reich an neuen Eindrücken, nach Salzburg auf. 🌿



Maxglaner Herren beim Industriepartner HILTI

Naturjuwel Weidmoos



Bgm. Hans Griebner selbst war unser sachkundiger Scout

Bei prachtvoller Frühlingswetter erkundeten wir das Weidmoos. Bis ins Jahr 2000 wurde im Hochmoor industriell Torf abgebaut. Im Rahmen eines EU-Projektes entstand aus der Industrierüste neuer Lebensraum für über 150 Vogelarten. Bürgermeister Hans Griebner, der dieses Projekt maßgeblich vorangetrieben hat, führte uns fachkundig durch dieses faszinierende Naturparadies. 🌿

Artur und Fritz